

## CHAMPION... et 0% EMISSION DE C02

Nicolas Prost est devenu le premier champion de l'histoire des courses automobiles électriques le week-end dernier. Devant 30'000 spectateurs réunis sur le circuit de St Dié des Vosges, Nico a encore une fois réalisé un sans-faute, qui lui permet d'être titré avant même la fin du championnat.



Les qualifications se sont déroulées sans problème et Nico a signé sa 5<sup>e</sup> pole position en 5 courses. En s'élançant de devant la meute, il a remporté sans problème la première course, accrochant ainsi sa 5<sup>e</sup> victoire de la saison. Nico a enchaîné par deux nouveaux podiums et est ainsi devenu le premier champion électrique du sport automobile, après une saison déjà riche de 5 victoires et 16 podiums!













Nico: « Je suis ravi de ce titre car au-delà du résultat, j'y ai mis la manière. C'est un véritable honneur de devenir le premier champion électrique du sport automobile, surtout car il s'agissait de ma première année sur la glace! Je ne pensais pas me battre pour la gagne la première année, surtout face à des spécialistes comme Franck Lagorce, Stéphane Ortelli ou Christophe Ferrier. Je tiens à féliciter toute l'équipe d'Exagon Engineering qui a développé cette voiture. Je pense que peu de monde croyait en ce pari au départ, mais le résultat est plus que satisfaisant: la voiture s'est montrée incroyablement rapide et fiable. De plus, les courses ont offert un spectacle exceptionnel. Cela prouve encore une fois que la course automobile reste le meilleur laboratoire pour développer des nouvelles technologies. »



Après son titre de Champion Rookie de Formule 3 acquis en 2006 et son titre de champion d'Europe de Formule 3000 en 2008, Nico ajoute donc une nouvelle ligne à son palmarès, sur glace cette fois :

Nico: « J'ai pris énormément de plaisir à piloter sur glace et j'aimerais bien sûr revenir l'année prochaine. La terre et le rallye me tentent également, ce n'est peut-être pas pour tout de suite, mais j'aimerai bien essayer un jour. Je trouve qu'il est très gratifiant de pouvoir s'imposer dans des catégories très différentes. »



Nicolas sera ce weekend à Superbesse pour la dernière manche du Trophée Andros avec un objectif clair : « Je veux finir en beauté en signant une nouvelle pole et une nouvelle victoire ! »

Retrouvez Nico sur Facebook sur la Fanpage Nico Prost!